

## コロナ渦における県ジュニアテニス選手権大会参加の選手及び関係者の皆さんへ（お願い）

現在、神奈川県を対象地域として新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言が発出されています。これにより、当初予定していた大会会場が休止され、最初に仮ドローで発表した日程での大会開催ができない状況になりました。

主管する、県テニス協会ジュニア委員会では、大会中止も考えましたが、周囲のテニス関係者の皆さんに交渉を重ね、会場を確保した上で日程を変更し2月27日より厳しい状況の中で大会をスタートすることができました。特に、休日に不足した会場を新たに確保するため、急なお願いに対応してくださった民間のテニスクラブ、公営コート監督部署のご理解とご協力なしでは開催することはできませんでした。

少ない大会期間と慣れない会場コートでの大会開催ということで、会場での待機時間が長くなっている会場もあり、ストレスを感じる事もあると思います。大会を主管している我々も、参加選手の皆さんに、日程変更や試合方法の変更、感染予防対策のための手指消毒、参加者確認票提出など大会運営側の要求に理解を示していただき、試合に取り組んでいただいていることに感謝しています。また、役員も「大会を開催していただき、ありがとうございます」と受付で声をかけてもらえるなど大変な励みとなっています。

この大会にかかわっているみんなが、お互い理解しあい、県ジュニアテニス選手権大会を最後まで進めることができるよう、今一度ご理解、ご協力よろしくをお願いいたします。

令和3年3月2日

神奈川県テニス協会  
ジュニア委員会